



Madame la Présidente,
Mesdames, Messieurs les Ministres,
Chères et Chers collègues,

Depuis quelques semaines, la région ajoulote s'est dotée d'une nouvelle plateforme de transbordement à Alle, pour le transport par le rail de marchandises.

Cette plateforme baptisée « ALLE CARGO CENTRE AJOIE » doit remplacer les autres lieux de chargement du district et contribuer à la pérennisation de la ligne ferroviaire CJ Porrentruy-Bonfol.

Or, après avoir été inaugurée le 29 octobre dernier, il s'avère que celle-ci ne soit pas utilisée à sa juste valeur, à l'exception du transport de betteraves ou de céréales.

Dans le domaine forestier, actuellement en pleine saison de coupes, de nombreux wagons sont chargés à Glovelier avec du bois issu des forêts ajoulotes.

Et si ce n'est pas à Glovelier, c'est sur le quai étroit de Lorette à Porrentruy, que les autres chargements se font, au désarroi des riverains qui pouvaient s'attendre à un retour au calme, suite à la mise en service de ce nouvel outil.

Ces faits sont questionnant et ne paraissent pas être en adéquation avec les préoccupations environnementales de la population et des autorités politiques.

D'où ma question, le Gouvernement est-il au courant de cette situation et qu'entend-il entreprendre afin d'encourager les acteurs concernés à utiliser cette nouvelle plateforme qui doit permettre de désengorger les routes jurassiennes tout en répondant à l'urgence climatique.

Je remercie le Gouvernement pour sa réponse.

Jelica Aubry-Janketic